

2025

「満名川」

本中だより第30号

令和7年12月23日(火)

発行者

校長 根路銘国哉



★校内駅伝大会：12/19(金)★

2学期最後の行事、校内駅伝大会が開催されました。3年生にとっては中学最後の体育的な行事となり、クラスの一人一人が最後まで一生懸命タスキをつなぐことで、クラスの団結力がさらに深まることと思います。1, 2年生を含め頑張ってくれた生徒のみなさんに感謝です。

「ありがとう！」

【生徒の振り返り】※一部修正・抜粋

・久しぶりにクラス一丸となって本気で最後まで走り切ったことがよかったです。走っているときも、友達や先生、沢山の保護者が応援してくれて嬉しかったです。このクラスでいられるのはもう少ししかないけど、残りの時間を楽しみたいです。(1-1平安山大夢)



・今まで練習して一番きつかったけど、全力を出しちゃって走れてよかったです。いろんな人の応援の声で頑張れたのも大きいと思いました。応援で頑張れることを改めて知ったから、応援されるのをあたりまえだと思わないで、これからも自主練をして、来年の校内駅伝はもっと上位を狙えるように頑張りたいと思いました。(1-1金城桜空)

・初めての駅伝で不安でしたが、自分に合う走り方をみつけて、本番はとても緊張したけど、みんなの応援で走りきることができました。まさかの学年1位で、全体で3位になったのでとても嬉しかったです。みんなが全力で頑張ったおかげで優勝がとれたと思います。来年もみんなで全力を出して頑張りたいです。(1-2具志堅南菜)

・走る前はとても緊張して、心臓がとびとびだったけど、走ってみたらいつもの体育館で走っているときよりきつくなくて、とても楽しかった。目標タイムの3分30秒を切れたのでとても嬉しかったです。3組のアンカーのうしろからみんなで走れたのよかったです。来年は3分を切れるように頑張りたいです。(1-3石川かれん)

・今日は練習の時より緊張して、なかなか速く走れなかったけど、みんなを応援することができて団結力が高まったなと思いました。走るのは得意じゃないけど、一生懸命走ることができたと感じました。最初に飛ばしすぎて疲れたので、次はこのことを生かして走りたいと思いました。(2-1崎濱琉斗)

・応援やアドバイスのお陰で全力で走れたり、きつかったけどよい思い出になった。走り終えたあとも誰かに声をかけられたり、また応援したりで楽しくできた。応援や声かけしてくれる人は大切な存在だと感じた。(2-1渡久地優亞)

・校内駅伝で、辛いことを乗り越えたあの楽しさが改めて感じられたり、仲間との声かけや、みんなで協力し一致団結の大切さを知ることができました。走っているときに、先生方や保護者の声かけで、あきらめずに頑張って走ろうと思いました。表彰はされなかったけど、みんなで走ったこの駅伝は、いい思い出になると思いました。来年も頑張って走りたいです。(2-2金城茉衣)

・自分なりに最速記録を出せたことがよかったです。走っているときと終わったあとは苦しいけれど、やり終えた後の達成感がありました。アンカーの煌斗さんをクラス全員で応援できたこともよかったです。(2-2城間一慶)

・去年の校内駅伝で反省したことを振り返って、自分がきついと感じるコースのために体力を残すことなど、ペースを考えて走ることを意識して練習の課題に取り組めた。本番は、そのお陰で前の人を抜くことができたし、最後の200mは追いつかれたけど、応援してくれる人のお陰で最後までタスキがつながってよかったです。(2-3天久愛徳)

・校内駅伝は3年間の学校生活の中で最高でした。全員でタスキをつなぐで青春だなって思いました。今日のようなお祭り騒ぎがいっぱいあつたら最高だなと思った。学校全員で勝ち取ったこの勝利、記憶に刻もうぜ、卒業しても忘れない日でした。ありがとうございます！(3-1具志堅カ一)

・3年1組の目標は「みんなでゴールすること」で、順位は誰も気にしていなかったけど4位になったのにはビックリしたり嬉しかったです。みんなでポジティブに、ゴールしたときにも「ナイスファイ」や「頑張ったね」と言ってくれてこのクラスでよかったです。サブで走っていた人も、頑張って最後まで走りぬいていたのでこの頑張りを受験に向けて「みんなで」頑張っていきたいです。(3-1上間凜々)

・校内駅伝は、3-2全員が同じ目標を持って1位をとることができました。本番は緊張もありましたが、これまでの練習を信じて自分の役割を果たそうと走りました。駅伝は個人の力だけでなく、3-2のチームワークの大切さを感じました。一人一人が自分の区間に責任を持ち、全員でタスキをつなぐことが1位の結果につながったのだと思いました。(3-2與儀倖成)

・最初は不安でいっぱいでしたが、友達が走っているのを見て「絶対1位になる」という想いに変わりました。いざ走ると、みんなの応援のお陰で不思議と力が出て全力で走ることができました。最後の行事でクラスの団結が深まり、結果も1位だったので全員で喜ぶことができました。本当に3年2組でよかったです。(3-2當山若菜)

・駅伝練習からクラスでメニューを考えたり全力で取り組んだので、クラス全体で楽しむことができました。本番では他のクラスの人や先生、保護者など、沢山の人が応援してくれたので、全力で走りきることができ、クラスの団結力がさらに高まりました。この団結力で、卒業式も最高な形で中学校生活を終えたいです。(3-3鉢嶺愛心)

・最後の体育行事は自分が納得できる走りができたので満足です。結果は6位で悔しかったけれど、クラスの絆が深まった時間でした。みんなで全力で走り抜くことができ嬉しかったです。次は県合唱コンクールで全琉がとれるように頑張りたいです。最後の卒業式では、今までお世話になった人に感謝して、感動的な卒業式にできるように、残りの学校生活を仲間と一緒に過ごしていきたいです。(3-3江藤羚睦)